

《单词百科:glucophage是什么意思?glucophage怎么发音?glucophage的解释和用法》

英语单词glucophage是什么意思?glucophage怎么读?glucophage怎么发音?简答网为您整理了glucophage的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



glucophage怎么读

glucophage的读音:['lu:k f :d]

glucophage的意思

1、新降血糖;

glucophage的近义词

1、metformin n.甲福明二甲双胍（抗糖尿病药、降血糖药）；

glucophage的双语例句

1、 Observation on the Treatment of Glucophage with Grid Glipizide on the Type 2 Diabetes

格华止联合格列吡嗪治疗2型糖尿病疗效观察

2、 Objective To investigate the effect of metformin HCl Glucophage on insulin resistance (IR) in patients with hypertension.

目的观察盐酸二甲双胍片对高血压伴胰岛素抵抗 (IR) 患者相关参数的影响。

3、 Metformin is available generically but also known by the Bristol-Myers Squibb brand name Glucophage.

二甲双胍是一类有效的降糖药，勃列斯多-迈耶施贵宝药厂生产的商品名为格华止。

4、 Conclusion The combination of glipizide-XL with glucophage can lower FPG and PPG, and reduce insulin resistance and improve B-cell function effectively.

结论瑞易宁与格华止联用不仅能显著降低空腹和餐后血糖，而且能更有效地降低胰岛素抵抗，改善和保护患者自身β细胞功能。

5、 The Changes of Insulin Resistance and β -cell Function in Patients with Type 2 Diabetes Mellitus after being Treated with the Combination of Glipizide-XL and Glucophage

瑞易宁与格华止联合治疗2型糖尿病及其对自身胰岛β细胞功能及胰岛素抵抗的影响

6、 Some common medications include metformin, which is available generically and also known by the Bristol-Myers Squibb brand name Glucophage.

一些常用药包括非专利药二甲双胍，它是百时美施贵宝公司的产品，商品名叫格华止。

7、 Objective To investigate whether the combination of glipizide-XL with glucophage was more rational in insulin resistance and insulin secretion in patients with type 2 diabetes mellitus (T2DM).

目的探讨瑞易宁与格华止联合治疗2型糖尿病，比较单用瑞易宁或格华止与联合使用2种药物对改善患者自身胰岛β细胞功能、降低胰岛素抵抗的效果。

以上是简答网为您整理的glucophage怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/glucophage>

